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今回は、我が家の電気代の話題です。 

昨年１２月の使用量が月平均の２．２倍まで跳ね上がりました。環境的には、仙

台の年末は非常に冷え込み、ニュースでは「ヒートショックの危険性」が騒がれ

た時期でした。 

一部リフォームしたとは言え、築４８年の我が家は底冷えがします。特に狭い廊

下・洗面所付近・トイレは鬼門です。 

そんな事で、老夫婦は数十年前に買ったオイルヒーターを引っ張り出し、夕方

から入浴が済むまでの時間帯に廊下で活用しました。 

結果は、寒かった廊下はほんのりと温かく快適だったのですが・・・・・１ケ月後

の請求が、な・な・なんと月平均の２．２倍だったのです。 

これって誤請求って思いましたが、変わった事はオイルヒーターのフル活用に

気づき、即活用を取りやめた結果、次月の請求は普段通りの額に戻りました。 

教訓ですが、オイルヒーターの長期使用はほどほどにし、ＳＤＧs の観点からは、

古い電化製品は省エネタイプの新製品を検討するのも必要だと感じました。 

 


